



steirische entwicklungspolitische
mediathek

Welthaus
DIÖZESE GRAZ-SECKAU

WeltBlick

**Entwicklungs-
zusammenarbeit
im Umbruch.**

INTERAKTIVE BUCHPRÄSENTATION
4.11.15 / 18 UHR / WELTHAUS GRAZ



EZA im **Umbruch**

Wann: 4. November 2015, 18 Uhr
Wo: Welthaus Graz, Bürgergasse 2

2015 ist das „Jahr der Entwicklung“, ausgerufen von der Europäischen Kommission. Zeitgleich endet die Ära der Millennium-Entwicklungsziele, die zur Jahrtausendwende von den Vereinten Nationen beschlossen wurden. Nach 65 Jahren Entwicklungszusammenarbeit stellt sich die Frage, was damit erreicht wurde und wie die Zukunftsperspektiven aussehen.



Friedbert Ottacher und **Thomas Vogel** bieten einen kritischen und reflektierten Überblick zum Nutzen und zur Sinnhaftigkeit der Entwicklungszusammenarbeit von ihren Anfängen bis heute. Zeitbedingte Projektzugänge – von der Verteilung von Almosen über „Hilfe zur Selbsthilfe“ bis hin zu globalen Kampagnen – werden ebenso thematisiert, wie Möglichkeiten zur Gestaltung einer zukünftigen internationalen Zusammenarbeit.

Foto: David Blacher

EINTRITT FREI!

Infos: claudia.kompacher@welthaus.at, Tel. 0316 324556-18 graz.welthaus.at